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2018年3月3日

蓋灣區議會主席
鍾偉平先生，SBS · MH

要＊改割青龍頭的救護車醫院分區

青龍頭屬於蓋灣區，然而本區如有病人傷者呼叫救護車﹒則會被送往屯門醫

院，而非同位於葦灣區的仁濟醫院﹒或葵浦區的瑪嘉烈醫院。

本區居民就現行救護車醫院分區向我反映，表示希望由本區出發的救護車可

以將病人傷者送往蓋灣或葵滴的醫院。我繼而進行7 一項調查﹒86份有效回

覆當中﹒86%的受訪者認為從青龍頭出發的救護車應該前往仁濟醫院。

在考慮救護車醫院分區時，出發地與醫院距離是個重要的因素，青龍頭出發

至仁濟醫院（10.8公里）的距離比前往屯門醫院（11.2公里）為短。同時，

本區前往仁濟醫院的交通（小巴302 I 96）比屯門醫院（巴士53轉67M或巴

士52X轉輕鐵）更方便。更重要的是， 青龍頭居民在蓋灣的定位較佳，病人

家屬可以更容易地探訪他們，相信有助病人康復。政府亦在新界西進行多項

大型發展，例如洪水橋新發展區，預計屯門人口將大幅增加，對屯門醫院的

醫院設施需求會相應增加，減少屯門醫院的負擔以平衡服務範圍是適當的。

就此．本人希望主席能在2018年3月27日舉行的蓋灣區議會會議上安排討論

上述議題，並邀請消防處及醫院管理局的代表出席會議以作回應。
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